## 【野洲市】平成36年の滋賀国体の会場等について

- ■平成 26 年 5 月 26 日(月) 琵琶湖ホテル 3 階「瑠璃」 …議事録より抜粋 第 79 回国民体育大会滋賀県開催準備委員会第 2 回常任委員会において 審議事項第 2 号議案で主会場 (開・閉会式場および陸上競技会場) 選定(案)が出された。
  - ・多目的性(将来の利用)につきましては、これまでの委員会に出された論点をまとめまして、「日常性」「将来性」「地域への貢献」「スポーツの推進」といった 4 つのキーワードに集約して、委員会としては彦根総合運動場を主会場選定(案)として選定した。
    - →野洲市長より
      - ・秘密会であったのかどうか事実関係を確認したい。
      - ・彦根に関して懸念を3点。
        - 1. 地盤改良の必要性がコスト高になるのではないか。
        - 2. 世界遺産登録に向けて競合しないか。
        - 3. 周辺民地の買収について。
- ■平成28年2月17日(水) …2月18日付毎日新聞より 老朽化が進む県立体育館について「びわこ文化公園都市」内に移転整備する方針を発表。 同日開会した県議会で、三日月大造知事が明らかにした。完成時期は未定。
- ■平成28年4月12日(火) 竜王町防災センターで滋賀県首長会議を開催 …議論概要より 新県立体育館の整備に関して、「候補を複数挙げて政策決定するのが普通なのに、ここにいる市町長 は誰も知らされず、みんな新聞で知った。」
- ■平成28年6月27日(月)付 第79回国民体育大会における会場地市町選定について(内諾) 内容 ・野洲市における会場候補地・実施競技について通知があった。 →①バスケットボール・成年女子、②卓球・全種別、会場は野洲市総合体育館
- ■平成 28 年 6 月 29 日(水) 大津合同庁舎 7-A 会議室 …議事録より 第 1 回新県立体育館を核としたスポーツ・健康づくり拠点に向けた「施設整備検討懇話会」
  - 議事・新県立体育館を核としたスポーツ・健康づくり拠点整備の基本的な考え方について
    - ・びわこ文化公園都市の全体概要
    - ・新県立体育館規模等の考え方について
- ■平成28年7月4日(月)付 第79回国民体育大会における会場地市町選定について(通知)…県より内容 ・競技の会場地と内定された場合には承諾することの内諾書を送付。
- ■平成28年7月12日(火)付 県立体育館の整備にかかる意見等について(照会)…県より 依頼内容 ・滋賀県では来るべき国体・全国障害者スポーツ大会を見据え、大津市のびわこ文化公園都 市に新しい県立体育館を整備することとしています。(中略) つきましては、検討に 当たっての参考とするため、貴市町のご意見… (後略)

回答方法 ・調査票による回答 ※回答期限は7月29日(金)

■平成28年7月20日(水)付 市長名により下記の理由により回答しないことを県に通知 通知内容 ・「新県立体育館の整備について、目的や規模・機能・立地などが一体的に検討されるべきである。本件はあらかじめ立地が決められたうえで進められているなかでの意見照 会であるためお答えできません。」

- ■平成28年7月26日(火) 滋賀医科大学管理棟3階大会議室 …議事録より 第2回新県立体育館を核としたスポーツ・健康づくり拠点に向けた「施設整備検討懇話会」 議事・新県立体育館の建設予定地について(会議室から施設予定地を眺望) ・新県立体育館の規模と施設構成等について
- ■平成 28 年 8 月 29 日(月) 滋賀県庁新館大会議室 …議事録より 第 3 回新県立体育館を核としたスポーツ・健康づくり拠点に向けた「施設整備検討懇話会」
  - 議事・スポーツ会館機能の複合化
    - 周辺関連施設
    - ・スポーツ健康づくり拠点としての県立体育館を目指して
- ■平成28年9月14日(水) 市長室

内容 滋賀県セーリング 連盟副会長 橋本氏来庁。国体でのセーリング 実施について

- →本市としては、すでに2種目(バスケット成年女子、卓球全種目)の実施が内定している。 運営は連盟で、施設は県でパッケージで対応されるのであれば考えられる。
  - ※県で実施会場の調査を実施されることを確認。
- ■平成28年10月18日(火)付 社会体育施設の機能にかかる意見等について(依頼)…県より 依頼内容 ・新県立体育館整備にあたり、体育施設のみの機能だけでなく、大型ペンパなどの多機能 施設としての活用のあり方や市町の所有施設との連携について検討しております。

回答方法 ・調査票による回答 ※回答期限は 10 月 21 日(金) 本市の対応 ・市長選の期間中のため、提出期日より 10 日ほど必要となる。とメールで連絡

- ■平成28年10月21日(金) 社会体育施設の機能にかかる意見等について(依頼)への対応 ・市長選の期間中のため、提出期日より10日ほど必要となる。とメールで県に連絡
- ■平成28年10月26日(水) 市長室 「社会体育施設の機能にかかる意見等について(依頼)」への対応を報告。 次回の首長会で滋賀国体にかかる施設について質問することを確認。
- ■平成28年11月2日(水) 滋賀県庁北館5階5-A会議室 …県庁HPより第4回新県立体育館を核としたスポーツ・健康づくり拠点に向けた「施設整備検討懇話会」内容・近隣の三大学とのスポーツ・健康づくりの連携検討
  - その他の継続論議事項
  - ・アクセス道路の対応案 他
- ■平成 28 年 11 月 8 日(火) 市長室

内容 滋賀県セーリング連盟会長 山田氏、同副会長 橋本氏来庁。国体でのセーリング実施について →考え方は前回と変わっていないことをお伝えした。

- ■平成28年11月14日(月) 滋賀県文化振興課、国体準備室来庁 市長室
  - ・「希望が丘文化公園将来ビジョン」、「希望が丘文化公園基本計画」(素案)の説明を受けた。
  - ・上記に関連して、滋賀国体でのラクビー競技の実施について説明を受けた。